
但東地域
第5回地域デザイン懇談会

結果まとめ
【第5回の開催概要】

令和3年11⽉2⽇（⽕）19：00〜
会場：資⺟体育館

第5回の参加者：11名



第5回地域デザイン懇談会の結果 【テーブルワーク】A・B



第5回地域デザイン懇談会の結果 【テーブルワーク】C・D

たんたん温泉福寿の湯
・カフェ（森のごはん）ができて⼈が増えた（⼟⽇祝のみ）
・プレパーク 開いていると⼈が来る
・オートキャンプとかとセットだと利⽤が増えるのでは
⇒⺠間にやってもらうのもあり…？

但東中央体育館
・⽼朽化（⾬漏りなど）している
・利⽤機会が減っている
⇒但東中学校や合橋⼩学校の体育館でもいいかも
（廃⽌・移転）

但東地域特産物加⼯施設
・但東中学校の旧学校給⾷センターへ移転

但東地域活性化センター（⾚花そばの郷）
そば乾燥調製貯蔵施設
・いつ開いているのか分からない
⇒たんたん温泉にあった⽅がいい？（移転）

資⺟体育館
・⽇本・モンゴル⺠族博物館とセットで活⽤できれば
資⺟放課後児童クラブ
・26⼈利⽤している
・体育館も使っている
・⺠族博物館とセットなら他地区の⼈も来るかも

⽇本・モンゴル⺠族博物館
・但東町時代からの建物、なんとか残していきたい
・たんたん温泉、資⺟体育館とセットで利⽤価値を⾼める
・⺠間で運営もあるかも
・資⺟だけでなく、但東町全体で使っていきたい



第5回地域デザイン懇談会の結果 【参加者アンケート】

■本⽇の懇談会のご感想、ご意⾒など、ご⾃由にご記⼊ください。

⾊々な意⾒が聞けて勉強になります。時間が⾜りないとも思います。

削減を考えていくとなかなか意⾒が⾔いづらい⾯もあった。この場での発⾔が責任？のようになりそうだったので…。
但東町のことをまだまだ知らないことも多くあるので難しいなと思います。

⾯積34％削減に向けての話し合いは難しかったです。失くす⽅向ではなく、⺠間が引き受けてくれる⽅向がいいのですが…。

2〜4回の会合は何のために何をしているのか分からなかった。5回⽬にしてようやくテーマが出たように感じた。
今さら…な感じになっている。



第5回地域デザイン懇談会の結果 【当日の会場の様子】

A・Bの発表の様⼦

A・Bの意⾒交換の様⼦

C・Dの発表の様⼦

C・Dの意⾒交換の様⼦


